

WIKAL **BETON**

MONITORING WTON										
No	Date	Media Name	Media Type	Title	Ticker	Section, Page / Time	Tone	Story	Issue	News Summary
1	29-Oct-19	Bisnis Indonesia	Newspaper	Dampak Ketidakpastian Global: Kinerja Saham Anak BUMN Melempem	WTON	Market, 13	Positive	Part	Saham	Berdasarkan data yang dihimpun Bisnis, dari 11 anak usaha BUMN, hanya 2 emiten yang harga sahamnya di atas harga IPO, yaitu WEGE dan AGRO. Frankie Wijoyo, Head of Equity Trading MNC Sekuritas menyatakan dengan kepastian politik yang terjadi di Indonesia, proyek infrastruktur masih akan menjadi prioritas ke depan. Dia pun cenderung menyukai WEGE dengan target harga Rp400 dan WTON dengan target harga Rp600. Dia juga menilai WTON menarik karena didukung banyaknya proyek yang berhasil di dapatkan oleh perusahaan.
2	29-Oct-19	Kontan	Newspaper	WTON Kejar Sisa Target Rp 4 Triliun	WTON	Korporasi, 13	Positive	Full	Kinerja Operasional	PT Wijaya Karya Beton Tbk atau WIKA Beton sudah meraup kontrak baru senilai Rp4,8 triliun per akhir September 2019. Mayoritas atau 71,22% pekerjaan yang mereka raih berasal dari sektor infrastruktur. Kalau perkiraan tidak meleset, selama kuartal IV 2019 WIKA Beton bisa menggenapi sisa target kontrak baru tahun ini sekitar Rp 4,28 triliun. "Mengingat sejumlah proyek yang sudah digadang-gadang sejak awal tahun ini dikawal terus proses perolehannya," tutur Yuheni.
3	29-Oct-19	Kontan.co.id	Online	Tahun 2019 Tersisa Kurang Tiga Bulan, WTON Kejar Sisa Target Rp 4 Triliun	WTON	Pk 07:46 WIB	Positive	Full	Kinerja Operasional	PT Wijaya Karya Beton Tbk atau WIKA Beton sudah meraup kontrak baru senilai Rp 4,8 triliun per akhir September 2019. Mayoritas, yakni sebanyak 71,22% pekerjaan yang mereka raih berasal dari sektor infrastruktur. WIKA Beton mencatat, dari Januari-September 2019 terdapat delapan kontrak pekerjaan dengan nilai masing-masing di atas Rp 100 miliar.
4	28-Oct-19	Kontan.co.id	Online	Ini capaian Wijaya Karya Beton (WTON) sepanjang kuartal III-2019	WTON	Pk 18:34 WIB	Positive	Full	Kinerja Operasional	PT Wijaya Karya Beton Tbk catatkan kontrak baru senilai Rp 4,8 triliun hingga akhir September. Sepanjang 9 bulan kemarin proyek-proyeknya masih berasal dari infrastruktur. Yuherni Sisdwi R, Sekretaris Perusahaan Wijaya Karya Beton menyampaikan hingga kuartal III salah satu proyek terbesarnya dari Tol Pekanbaru - Padang Seksi Bangkinang Pangkalan. Proyek tersebut berkontribusi sebesar Rp 692 miliar.
5	28-Oct-19	Kontan.co.id	Online	Wijaya Karya Beton (WTON) optimis kejar target kontrak Rp 9 triliun	WTON	Pk 17:18 WIB	Positive	Full	Kinerja Operasional	PT Wijaya Karya Beton Tbk (WTON) masih optimis dapat meraih target kontrak tahun ini sebesar Rp 9 triliun. Adapun hingga kuartal III ini pihaknya telah mencatatkan progres nilai kontrak 53,33% atau setara Rp 4,8 triliun. Yuherni Sisdwi R, Sekretaris Perusahaan Wijaya Karya Beton menyebutkan pihaknya masih belum ingin merevisi target kontrak baru. Menurutnya, manajemen sampai dengan saat ini masih optimis mengejar sisa kontrak sebesar Rp 4,2 triliun.

MONITORING COMPETITOR (WSBP)										
No	Date	Media Name	Media Type	Title	Ticker	Section, Page / Time	Tone	Story	Issue	News Summary
1	29-Oct-19	Bisnis Indonesia	Newspaper	Dampak Ketidakpastian Global: Kinerja Saham Anak BUMN Melempem	WSBP	Market, 13	Negative	Mention Only	Saham	Mayoritas kinerja saham emiten anak BUMN saat ini berada di bawah harga penawaran saat initial public offering (IPO). Salah satu penyebabnya adalah ketidakpastian global akibat perang dagang antara Amerika Serikat dan China. Tren Harga Turun salah satunya adalah PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP) dengan harga IPO Rp490 dan harga Penutupan Senin (28/10) Rp342.